

P R E S S E M I T T E I L U N G

Lahr/Hechingen, 23. Juli 2021

Abschied nach 53 Jahren

Am 31. Juli 2021 fahren die Linienbusse des SWEG-Verkehrsbetriebs Hohenzollerische Landesbahn zum letzten Mal zwischen Hechingen und Horb

Am Samstag, 31. Juli 2021, fahren die Busse des SWEG-Verkehrsbetriebs Hohenzollerische Landesbahn zum letzten Mal auf der Linie 10 von Hechingen über Haigerloch nach Horb und zurück. Am Sonntag, 1. August 2021, geht die neue Linie 310 auf dieser Strecke mit einem neuen Betreiber an den Start. Grund dafür ist ein Ausschreibungsverfahren des Landratsamtes Zollernalbkreis, das die SWEG nicht für sich entscheiden konnte. „Wir halten die Vergabe von Verkehrsleistungen über öffentliche Ausschreibungen, bei denen nur der Preis zählt, für den falschen Ansatz, weil dann nicht die Qualität mitentscheidet“, sagt Tobias Harms, Vorstandsvorsitzender der SWEG. „Die SWEG steht für qualitativ hochwertigen Verkehr und damit sind wir sicherlich preiswert, aber eben nicht der Billigste.“

Für alle Fragen rund um den Omnibuslinienverkehr zwischen Hechingen, Haigerloch, Horb und Eyach sollten sich Fahrgäste vom 1. August 2021 an nicht mehr an den SWEG-Verkehrsbetrieb Hohenzollerische Landesbahn wenden, sondern an den neuen Betreiber oder an das Landratsamt.

Dank an Fahrgäste für Treue und Vertrauen

Die Busse der Hohenzollerischen Landesbahn waren seit 1968 im Raum Hechingen/Horb unterwegs. Seitdem haben sie mit Unterstützung durch weitere Fahrzeuge zweier

Auftragsunternehmen mehr als 20 Millionen Kilometer im Eyachtal zurückgelegt. „Wir bedanken uns sehr herzlich bei allen Fahrgästen und den bedienten Kommunen für die langjährige Treue und das Vertrauen!“, so SWEG-Vorstand Dr. Thilo Grabo. Der SWEG-Verkehrsbetrieb Hohenzollerische Landesbahn ist mit seinen Bussen im Raum Hechingen allerdings weiterhin vertreten. Von Hechingen ausgehend werden auch künftig mehrere Busse eingesetzt, die schwerpunktmäßig die Buslinie 9 im Abschnitt Hechingen – Gammertingen sowie die Linien 3, 5 und 7 im Raum Burladingen bedienen werden. Und im Eyachtal ist die SWEG nach wie vor auf der Schienenstrecke zwischen Hechingen und Eyach an Sonn- und Feiertagen in der Sommersaison mit dem Radexpress Eyachtäler unterwegs.

Über das Unternehmen

Die SWEG ist ein Unternehmen mit Hauptsitz in Lahr/Schwarzwald, das in Baden-Württemberg und teilweise angrenzenden Gebieten Busverkehr im Stadt- und Überlandverkehr sowie Schienengüter- und Schienenpersonennahverkehr betreibt. Im Jahr 2018 ist die Verschmelzung der Hohenzollerischen Landesbahn (HzL) mit Sitz in Hechingen zur Südwestdeutschen Landesverkehrs-AG vollzogen worden. Bei der SWEG arbeiten mehr als 1300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Text und Fotos zum honorarfreien Abdruck

Herausgeber:

SWEG Südwestdeutsche Landesverkehrs-AG
Rheinstraße 8
77933 Lahr
www.sweg.de

Ansprechpartner:

Christoph Meichsner – Stabsbereichsleiter Marketing/Kommunikation/PR
Tel.: 07821/2702-161
Fax: 07821/2702-95
E-Mail: christoph.meichsner@sweg.de